
 

 
 

                                    
 

 

 

 

 

 Roma, 16 luglio 2020 
  
                Al       Segretario Generale del Ministero del Lavoro e 
                                                                           delle Politiche Sociali 
                                                                            Dr. Raffaele Tangorra 
   
     Al       Direttore Generale della Direzione Generale 
                                                                            PIOB - UPD del Ministero del Lavoro e delle 
                                                                            Politiche Sociali 
                Dr.ssa Stefania Cresti 
                                                                                                                              
                                                            e p.c.: Al Dirigente della Div. II della Direzione Generale 
                                                                             PIOB - UPD del Ministero del Lavoro e delle 
                                                                             Politiche Sociali 
                                                                             Dott.ssa Emanuela Cigala  
 
Oggetto: Richiesta confronto urgente protocollo sicurezza. 

 
Nell’ultima riunione con l’Amministrazione del 26 giugno 2020, tenutasi ormai quasi un mese 

fa, si era concordata a breve una nuova convocazione che avrebbe dovuto portare doverose 

risposte alle tante domande e chiarimenti richiesti da queste OO.SS. ed RSU su tutti gli argomenti 

di massimo interesse per i lavoratori. 

Considerato che a tutt’oggi, l’Amministrazione non ha fatto pervenire alcuna convocazione, 

queste Organizzazioni Sindacali chiedono nuovamente un incontro urgente sui seguenti 

argomenti: 

- Stesura definitiva del protocollo congiunto sindacati amministrazione sulle modalità in 

totale sicurezza di un rientro futuro del personale in sede rispetto a cui CGIL CISL UIL avevano a 

suo tempo fornito indicazione e argomentazione già nei precedenti incontri; 

- Modalità di svolgimento del “Home - working” e come previsto dalla bozza di protocollo 

già discussa,  l’esigibilità dei buoni pasto. 

Con l’occasione si chiede di avere gli aggiornamenti sulle condizioni dello stabile di via Flavia ed in 

particolare degli alloggi dei custodi, che a quanto ci risulta sono ancora ospitati in una camera 

d’albergo ormai da troppo tempo. 

Considerato quanto sopra siamo certi di un rapido riscontro tenuto conto del momento ancora 

complicato che tutti stiamo vivendo. 
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